



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Provisorischer Tarif für stationäre Spitalleistungen in der Klinik Belair

Der Regierungsrat hat mit Wirkung ab 1. Januar 2018 den Tarif für stationäre Spitalleistungen, welchen die Klinik Belair Schaffhausen gegenüber den von der Einkaufsgemeinschaft HSK AG vertretenen Versicherern abrechnen kann, provisorisch auf 9'425 Franken festgesetzt. Die beiden beteiligten Parteien konnten noch keine vertragliche Einigung finden. Sie sind mit der Festsetzung des provisorischen Arbeitstarifs durch den Regierungsrat einverstanden.

Dienstjubiläen

Der Regierungsrat hat Irene Schweingruber-Armbruster, Fachfrau Gesundheit bei den Spitälern Schaffhausen, und Brigitte Oehen, Pflegefachfrau Intensivpflege den Spitälern Schaffhausen, die am 1. bzw. 4. März 2018 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 31. Januar 2018
Nr. 4/2018

Staatskanzlei Schaffhausen